



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA

PP-16

09/06/2024

NACIONAL

## Operativo israelí para rescatar cuatro rehenes deja 210 muertos



La operación "Semilla de Verano" se llevó a cabo entre el Ejército, agentes del Shin Bet y la fuerza policial de élite Yamam, en dos puntos del campo de refugiados de Nuseirat, en Gaza. En la foto, Andrey Kozlov agradece el rescate del cautiverio de Hamás. **PAG 16**



# Operación israelí rescata a cuatro rehenes y mata a 210 gazatíes

Hamás dice que en la acción murieron más cautivos y que hay más de 400 heridos. UE, Egipto e Irán condenan la masacre

## Guerra en Oriente Medio

Alan Rodríguez

arodriguez@cronica.com.mx

Una operación israelí de rescate en el campo de refugiados de Nuseirat, en el centro de la Franja de Gaza, dejó este sábado un sangriento saldo de al menos 210 gazatíes muertos y más de 400 heridos.

El Ejército israelí ejecutó la operación, centrada en dos puntos específicos del campo de refugiados, donde se realizaron intensos ataques para liberar a los cuatro rehenes secuestrados por Hamás.

La operación, descrita como una de las más complejas llevadas a cabo por las fuerzas israelíes, comenzó a las 11 horas. Según el portavoz del Ejército, los soldados se enfrentaron a cientos de combatientes de Hamás.

El portavoz militar israelí, Hagari, destacó la complejidad y peligrosidad de la operación, señalando que el fuego continuó incluso después de que los rehenes ya habían sido trasladados a Israel.

Durante la operación un combatiente israelí resultó gravemente herido. La situación fue descrita como extremadamente peligrosa, con soldados operando en medio de numerosos combatientes enemigos y enfrentándose a condiciones adversas para lograr el rescate.

### MURIERON MÁS REHENES: HAMÁS

El grupo islamista calificó la acción como una agresión contra civiles, incluidos niños y mujeres, y responsabilizando tanto a Israel como a la administración estadounidense por lo que describió como un "crimen catastrófico".

Además, Abu Obeida, portavoz de las Brigadas al Qasam -el brazo armado de Hamás-, aseguró que en la operación israelí murieron otros secuestrados que estaban en el área.

"El enemigo logró liberar a algunos de sus cautivos cometiendo horribles masacres, pero al mismo tiempo mató a algunos de ellos durante la operación", aseveró en un comunicado.

"Lo que el enemigo sionista llevó a cabo en la zona de Nuseirat es un crimen de guerra agravado, y los primeros perjudicados por él son sus cautivos. La operación supondrá un gran peligro para los cautivos del enemigo y tendrá un impacto negativo en sus condiciones y vidas", afirmó Obeida.

### CONDENAS DE EGIPTO E IRÁN

Egipto, uno de los principales mediadores entre Israel y el grupo islamista Hamás, condenó la operación israelí. El Ministerio de Exteriores egipcio denunció en un comunicado que estos ataques representan "una flagrante violación de todas las disposiciones del derecho internacional", así como "de todos los valores de la humanidad y los derechos humanos".

El país norteafricano sin embargo no se pronunció explícitamente sobre el rescate de los cuatro rehenes israelíes, el mayor ocurrido desde que comenzó la guerra el pasado octubre.

Por su parte, Irán condenó "enérgicamente" el crimen. "Los cuerpos masacrados de ciudadanos y niños palestinos envueltos en tierra y sangre son el resultado de la continua inyección de los arsenales del régimen sionista de bombas y misiles estadounidenses y europeos", denunció el portavoz del Ministerio de Exteriores iraní, Naser Kananí, en un comunicado recogido por la agencia IRNA.

### "BAÑO DE SANGRE DEBE TERMINAR": BORRELL

El alto representante de la Unión Europea (UE) para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, asumió con "alivio" la liberación este sábado de cuatro rehenes israelíes a la vez que condenó la "masacre de civiles" palestinos bajo el fuego israelí durante la misión.

"Los informes procedentes de Gaza sobre otra masacre de civiles son espantosos. Condenamos esto en los términos más enérgicos. El baño de sangre debe terminar de inmediato", afirmó Borrell en un mensaje difundido a través de la red social X.

El jefe de la diplomacia europea afirmó, en otra publicación en X, que "comparte el alivio" de las familias de los cuatro rehenes israelíes rescatados y pidió "la liberación de todos los rehenes" todavía cautivos en Gaza, que son 116.

**"El enemigo logró liberar a algunos de sus cautivos cometiendo horribles masacres, pero al mismo tiempo mató a algunos de ellos": Hamás**

**"El baño de sangre debe terminar de inmediato": Borrell**



**Palestinos heridos durante la operación militar israelí en el campo de refugiados de Al Nuseirat.**